

Mardi 19 novembre 2024 [1h30 du matin]

**Vous, Mes enfants aimés qui Me connaissez,
qui M'adorez, qui Me servez, priez et restez confiants.
Le temps de Ma Colère est venu et Je viens
délivrer Mes enfants des puanteurs et des mensonges de l'Infâme.**

[LE SEIGNEUR] Enfant, dans l'humus de Mon Cœur Je te porterai et Je guiderai tes pas. Je viens à toi pour nourrir Mes enfants et leur porter l'Eau vive de Mon Cœur. Ne cesse de Me regarder et de Me porter ton cœur et, dans le cœur à Cœur, Je te nourrirai afin que la multitude qui viendra soit aussi nourrie de Mon amour éternel pour Ma Création.

Je suis le Feu brûlant qui descend du Ciel pour nourrir Ma Création et Mes créatures aimées, et leur ouvrir la voie à la Lumière que Je suis. Ne craignez pas les vents qui se déchaîneront, ni les violentes tempêtes ! Vous entendrez hurler les loups et les louves essaieront de vous entraîner en les entrailles de la Terre, élevez haut vos cœurs à la prière et gardez vos âmes tels des cierges allumés. Le Vent de Mon Esprit sur vous et en vous passera, vous qui Me priez, qui M'aimez, qui Me servez. Aux autres enfants, Je porterai le Vent de Ma Présence et celui qui Me reconnaîtra, qui entendra Mon appel, Je le transporterai avec Moi afin de le délivrer des appels d'en bas, car enfin le grand Combat vient, celui de la lutte féroce entre les puissances infernales et celles du Ciel de toute Gloire et, comme vous le savez, l'homme en est l'enjeu. Vous, Mes enfants aimés qui Me connaissez, qui M'adorez, qui Me servez, priez et restez confiants. Je viens bientôt soulever vos terres pour les transporter en Ma Présence et vous délivrer ainsi des pièges des fossoyeurs.

L'infamie envahit la Terre, les hommes sont de plus en plus égoïstes et pervers et chacun fait sa volonté propre au détriment de Ma Volonté, aussi règne-t-il en vos terres désordre et cacophonie. Vos vies, pour la plupart, sont des amas d'impudeurs et vos âmes, pour la plupart, sont recouvertes de suie parce que vous avez fermé votre ciel à Mon Ciel de Gloire et que vous Me méconnaissez, vous M'ignorez, lorsque vous ne M'injuriez pas.

Aussi, Je mettrai devant vous Ma Sainte Face et devant Moi vous tomberez à genoux, infirmes pour un temps dans vos demeures perverses et perverses, où vous avez abrité dame ignorance et plaisirs divers. En ces temps qui sont les derniers, les démons ont envahi vos demeures, vous leur avez ouvert toutes grandes les portes et vous vous êtes laissé entraîner dans les désirs impurs de la chair par vos esprits dévoyés. La fureur de Mon Ciel vous fera plier le genou. Vous pleurerez quantité de larmes, enfants, afin d'être nettoyés, purifiés. Trop d'abus, trop de péchés, trop d'horreurs en vos cœurs, en vos pensées ! Le monde est devenu une poubelle à ciel ouvert et les ordures de vos chairs et de vos cœurs débordent en les parterres de la Terre. Vous vous adonnez à tous les plaisirs terrestres qui ne sont qu'orgies et vos esprits sont plus noirs que le charbon.

Oui, enfants, Je viens déverser en ce monde, votre monde, la colère qui M'habite, sur vous qui M'avez fustigé, injurié, ignoré et qui, avec impudence, Me crachez au visage. Il suffit de votre arrogance, de votre igno-

rance ! Vos vies sont devenues des parterres d'immondices et Je viens purifier vos demeures afin de vous délivrer des démons pervers et tentateurs de ces temps de la fin. Enfants, Ma Colère sur vous va retentir parce que vous avez abusé de Ma patience, que vous M'avez renié et vous êtes moqués de Moi qui suis le Créateur de vos vies !

Abaissez vos superbes, hommes aux cœurs impurs et pervers ! Votre langue collera à votre palais et vous ne pourrez plus parler pour vous plaindre ou pour injurier ! Le temps de Ma Colère est venu et Je viens délivrer Mes enfants des puanteurs et des mensonges de l'Infâme. Je viens vous porter la Source de Vie, chasser l'impureté de vos cœurs. J'attends de vous des cœurs contrits. L'Esprit qui descend vous portera le Feu et vous serez renouvelés en Ma Sainte Présence.

Élevez vos cœurs, taisez vos superbes et suivez Mes pas ! Enfants, la boue collera à vos chaussures mais ne craignez pas, J'ai vaincu, vous aussi vous vaincrez ! Prenez la main que Je vous tends, Je viens vous délivrer pour vous mener plus haut en le Soleil de Mon Cœur. Ayez confiance, J'ai vaincu la mort, vous aussi, avec Moi vous vaincrez et vous marcherez dans Mes parvis le cœur en liesse, l'âme à l'abandon en Ma Présence. Je suis, enfants, le Soleil de Vie qui vient vous délivrer des miasmes du Malin, des empires de vos châteaux de cartes et des emprises de vos dirigeants adonnés aux loges, aux démons pervers et imbus.

Suivez Mes traces et dans Mes pas marchez ! Que vos cœurs se réjouissent et que vos âmes exultent ! Je suis avec vous pour vous élever au Soleil de Mon Cœur et vous transporter en Ma Demeure, vous délivrer de tous les pièges des tentateurs pervers et menteurs. Les diables s'enfuiront, les esprits pervers s'effondreront.

Prenez la main que Je vous tends, Je vous mène sur Mon chemin de Vie.

Exultez, le temps vient, celui de la délivrance !

Priez, enfants, priez, aimez, pardonnez et vivez dans l'obéissance tous les jours de vos vies.